

Reafirman sindicatos colombianos solidaridad con Cuba y Venezuela



Bogotá, 12 dic (RHC) Varios sindicatos colombianos reafirmaron este martes en Bogotá su solidaridad con Cuba y Venezuela en conversatorio con diplomáticos de ambos países.

En la cita, convocada por el Capítulo Colombia de la Federación Sindical Mundial (FSM), los asistentes se interesaron por el curso actual de la actualización del modelo económico y social de Cuba, el estado de las relaciones con Estados Unidos y la lucha contra bloqueo, así como por el futuro de la Revolución bajo el liderazgo de las nuevas generaciones.

La situación en Venezuela acaparó también la atención del auditorio; así como la guerra económica, el bloqueo financiero, las conquistas sociales y las victorias políticas y electorales de la Revolución Bolivariana.

En el encuentro, acaecido en la sede de la Asociación Nacional de Empleados del Banco de la República (ANEBRE) el presidente de la Corporación de Solidaridad con Cuba Vilma Espín, Víctor Matiz, hizo un llamado a los sindicatos presentes para unir fuerzas y reforzar las acciones de solidaridad con la Revolución Bolivariana. **(Cubaminrex-Embacuba Colombia)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150139-reafirman-sindicatos-colombianos-solidaridad-con-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba